



AMLO califica de "ridículo" nuevo señalamiento de narcoapoyo en 2006

ACUSA montaje periodístico en dicho de líder de Los Ardillos sobre apoyo de Los Zetas a campaña; pide pruebas; Xóchitl dice que el Ejecutivo "debe denunciar ante FGR". **págs. 7 y 8**

AMLO rechaza que haya habido presunto pago de este grupo a campaña de 2006; recibe respaldo de Michoacán a sus reformas; sigue plan para mandar "al carajo la corrupción", dice

Por Sergio Ramírez
sergio.ramirez@razon.com.mx

Andrés Manuel López Obrador calificó como "ridículo" el señalamiento del líder de "Los Ardillos", Celso Ortega, de que Los Zetas financiaron su campaña a la Presidencia en 2006 cuando era candidato del PRD, y acusó que se trató de un "montaje" periodístico lo revelado el jueves.

El Presidente de la República demandó que se presenten las pruebas de esas acusaciones en su contra sobre el presunto aporte de recursos a su campaña que realizó hace 18 años.

EL MANDATARIO terminará su sexenio el 1 de octubre, dos meses antes de lo usual, debido a un cambio en la ley; a partir de este 2024, el 1 de octubre será feriado cada año.

Eldato

"Fue ahora a entrevistar a un jefe de una banda que le dijo que yo había recibido o me habían entregado recursos, a la campaña de 2006 y todo un gran despliegue informativo. Pruebas, ¿dónde están las pruebas, para qué ese montaje de manera ridícula? Un encapuchado, que además tiene que atravesar sierras para llegar a donde está el campamento, el jefe de grupo", señaló ayer durante la conferencia de prensa matutina.

El mandatario federal dijo que se deben tener los elementos y las pruebas de esas imputaciones de "narcofinanciamiento", ya que no se pueden hacer juicios sumarios ni promover el linchamiento público, o hacer "montajes" periodísticos.

Ayer se difundió en el medio Latinus un reportaje donde el líder de la organización criminal de "Los Ardillos" en Guerrero, Celso Ortega, donde denunció que Los Zetas apoyaron la campaña de López Obrador en 2006 cuando fue candidato presidencial por el PRD.

Por otro lado, durante su gira por Morelia, Michoacán, el Presidente afirmó que en los últimos siete meses de gobierno continuará su estrategia de combate a la corrupción, brindar opciones a los mexicanos para evitar que emigren a Estados

"Montaje ridículo", señalamiento de Los Ardillos, dice

Presidente exige pruebas de que recibió apoyo del narco



EL PRESIDENTE (der.) y el gobernador de Michoacán, ayer.

EL EJECUTIVO SÓLO QUERÍA EL PODER, AFIRMA PAN

EL DIRIGENTE nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza aseguró que las revelaciones del jefe del grupo criminal "Los Ardillos" puede ser la pieza que faltaba para explicar el ofrecimiento en campaña de amnistía al crimen organizado y el verdadero origen de la política de "abrazos a los delincuentes".

"Que Los Zetas presuntamente hayan entregado dinero a su campaña y que, además, hayan operado comités electorales a favor de Morena, confirmaría que el único objetivo de López Obrador siempre fue

conquistar el poder, aunque fuera con el dinero del narco y aunque tuviera que entregar a cambio diputaciones, alcaldías u otros cargos de elección popular, añadió. Indicó que el presidente tiene la obligación de aclarar, de manera puntual e inmediata, sobre estos nuevos señalamientos que apuntan a que líderes de la delincuencia entregaron a su campaña en 2012.

"El testimonio de Sergio Ortega, el mismo que salió en video con la presidenta municipal morenista de Chilpancingo, es un clavo más en el ataúd de un Go-

bierno que está bajo la mirada internacional por sus nexos con el narcotráfico y que ha merecido el repudio en las redes sociales, donde, de manera insólita, la etiqueta narco presidente AMLO lleva 15 días en los primeros lugares de la lista", dijo.

El dirigente nacional panista destacó que el objetivo de López Obrador siempre fue ganar la presidencia y, una vez en el poder, instaurar una dictadura mediante su inconfesable pacto con el crimen organizado y el desmantelamiento de los órganos autónomos.

dos", aseguró ante el grito de "es un honor estar con Obrador".

"Estamos transformando a México desde abajo, entre todos. Si no fuese con el respaldo de ustedes, no se avanzaría, ya no estaría yo en la Presidencia, ya los corruptos me hubiesen desaforado, me hubiesen destituido, pero no han podido porque cuento, y eso se los agradezco mucho, por la confianza, el apoyo y el respaldo del pueblo.

"Por eso nunca jamás voy a traicionar al pueblo, tenemos que seguir con esta transformación, y por eso van a continuar todos los programas de bienestar", sostuvo el mandatario.

En el acto, el gobernador Alfredo Ramírez apoyó a López Obrador por el envío de 20 reformas al Congreso de la Unión. "Señor Presidente, lo respaldamos en las 20 reformas constitucionales que presentó usted hace unos días, estamos con usted", dijo.

El morenista afirmó que AMLO "es el mejor Presidente de la República que hemos tenido en los últimos 100 años".

REFRENDAN APOYO EN MICHOACÁN. López Obrador y Ramírez Bedolla refrendaron el compromiso de continuar el apoyo a la población a través de programas del Bienestar, por lo que coincidieron en reforzar la cobertura de beneficiarios y con ello potenciar el desarrollo de Michoacán.

El gobernador destacó que en la entidad se invierten 31 mil millones de pesos en programas del Bienestar, de ahí el respaldo a las reformas que garantizan elevarlos a rango constitucional.

López Obrador puntualizó que en Michoacán hay 27,731 jóvenes dentro del programa Jóvenes Construyendo el Futuro, casi 500 mil adultos mayores con pensión, 6,919 planteles de nivel básico con presupuesto para mantenimiento, alrededor de 12 mil productores en Sembrando Vida, entre otros beneficiarios.

Además de que se apoya a la educación y "Michoacán es único estado donde la Federación apoya de forma especial para que maestros reciban a tiempo sus sueldos y prestaciones".

“¿DÓNDE están las pruebas, para qué ese montaje de manera ridícula? Un encapuchado, que además tiene que atravesar sierras para llegar a donde está el campamento, el jefe de grupo”

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México